

# Lesetalente zeigen ihr Können

Lesewettbewerb der Fünft- und Sechstklässler am Gymnasium Bremervörde

**BREMERVÖRDE.** „Gutes Vorlesen ist eben, wenn sich keiner langweilt.“ Dieses Zitat stammt von Schauspieler und Hörbuchsprecher Rufus Beck. Auch die Teilnehmer des diesjährigen Lesewettbewerbs am Gymnasium Bremervörde wissen, wie man die Zuhörer fesselt. Der Lesewettbewerb soll die Lesekompetenzen der Schülerinnen und Schüler stärken und die Lust auf Literatur wecken. Sieben Lesetalente aus den fünften und sechsten Klassen haben vor Kurzem in der Aula des Bremervörder Gymnasiums ihr Können gezeigt und ihren Mitschülern aus einem Buch ihrer Wahl vorgelesen. Die Jury, Klasse 10c, durfte am Ende zwei Sieger küren – keine einfache Aufgabe, wie sich im Laufe des Vormittags herausstellte.

„Es gab in der Jury wilde Diskussionen, die Entscheidung war sehr knapp und fiel nicht leicht“, sagte Deutschlehrer Fred Bollmeier in seiner Moderation. Das bestätigten auch die Jurymitglieder Chantal Kröker-Buhé und Kevin Hohmann, die die Namen der Sieger verkünden durften: „Es war wirklich nicht leicht, einen Sieger zu finden. Ihr habt alle toll gelesen.“

Bei den Fünftklässlern konnte am Ende Noé Rademann, der aus Ulf Blancks Kinderdetektivbuchklassiker „Die drei ???“ las, die Jury überzeugen. Platz zwei belegte Wido Rüdiger, gefolgt von



**Vor großem Publikum zu lesen, erfordert eine Menge Mut und Selbstvertrauen. Die Gymnasiastin Laura Feindt hat ihre Aufgabe beim Lesewettbewerb hervorragend gemeistert.**

Fotos: bz (2)/Buse (2)

Julia Lust und Helene Gerdel.

Im Jahrgang sechs war es die Lesung von Laura Feindt, die bei der Jury und beim Publikum am besten ankamen. Sie las aus Gabriela Proksch Bernabés Fantasy-Roman „Nala. Der magische Steinkreis“. Knapp hinter der Erstplatzierten landete Frieda Burfeindt auf Platz zwei. Platz drei belegte Julie Dreyer-Hartmann.

Während der Lesewettbewerb der fünften Klassen schulintern ausgetragen wurde, nahmen die die Sechstklässler am Wettbewerb des Börsenvereins des Deutschen Buchhandels teil. Schulsiegerin Laura Feindt, die insgesamt 489 Punkte erreichte, vertritt das Gymnasium im Kreisentscheid, der im Februar im Rotenburger Kreishaus stattfinden wird. „Von dort geht es dann (mit etwas Glück) zum Bezirksentscheid, Landesentscheid und letztendlich zum Bundesentscheid nach Berlin“, erläutert Fred Bollmeier. (bz/nb)



**Die Jurymitglieder Kevin Hohmann und Chantal Kröker-Buhé gratulierten Laura Feindt (Mitte) zu ihrem Sieg.**



**Noé Rademann sicherte sich bei den Fünftklässlern den Sieg im Lesewettbewerb.**



**Sieben Fünft- und Sechstklässler stellten sich beim diesjährigen Lesewettbewerb dem Publikum und der kritischen Jury. Nicht auf dem Foto Wido Rüdiger.**